

L'école perd une de ses figures emblématiques



C'est avec beaucoup d'émotion que nous avons appris le décès de Pierre Azou survenu à l'âge de 97 ans. Il fut directeur de notre école, alors ISMCM, de 1972 à 1989.

Formé à l'école Centrale de Paris où il exerçait en tant que chef des travaux, il a accompagné la création et le développement de notre école durant toute sa carrière. À sa création en 1956, il donna le premier cours du CESTI, la formation d'ingénieur de l'ISMCM à l'origine d'ISAE Supméca. Il y enseignait la physique en parallèle des enseignements qu'il délivrait à l'école Centrale. Il a participé au succès de la formation dont la taille des promotions augmente rapidement. En 1959, il accompagne l'installation de l'école à Saint-Ouen située alors dans Paris.

Pierre Azou prend la direction de l'ISMCM en 1972, fonction qu'il exercera pendant 18 ans, jusqu'en 1989. Durant son mandat, il a notamment créé une année préparatoire permettant aux diplômés de l'université d'intégrer l'école. Il a œuvré au maintien de la recherche industrielle alors que la tendance se concentrait sur la recherche académique. Il a aussi favorisé la renommée de l'établissement au-delà de nos frontières par la passation d'accords avec des universités du monde entier et par l'organisation de congrès au niveau international.

Des générations d'ingénieurs formés au CESTI se souviendront surtout de lui comme le directeur qui faisait passer l'oral tant redouté de l'examen final de la formation. Ils sont aussi nombreux à avoir occupé la résidence universitaire qui portait son nom.

Homme brillant, il était reconnu pour ses qualités humaines par les personnels de l'école et les étudiants. Après une vie bien remplie, il s'est éteint dans son fief en Bretagne où il s'adonnait à sa passion pour la voile.

Toutes nos pensées vont à sa famille, ses proches, ses amis à qui nous adressons toutes nos condoléances.

La cérémonie religieuse a eu lieu le vendredi 21 mai 2021 à l'église Saint-Guénohé de Concarneau (29) et l'inhumation au cimetière d'Ergué-Armel de Quimper (29).